

- Dem Ortsbeirat liegt ein Vermerk des Tiefbauamtes zur Radwegebeleuchtung Steudacher Straße zur Kernbergstraße vom 09. Dezember 2015 vor. Dort heißt es, dass eine Erweiterung aus der Beleuchtungsanlage aus technischer Sicht nicht ohne weiteres möglich ist und aus Gründen der Wirtschaftlichkeit und der Energiepolitik abzulehnen ist. Der Ortsbeirat beantragt trotzdem einstimmig die Errichtung einer Beleuchtung zwischen Steudach und der Kernbergstraße aus Sicherheitsgründen. Dies soll als Antrag des Oberbürgermeisters in die zuständigen Gremien des Stadtrates eingebracht und entsprechend beschlossen werden. Herr Behringer wird diesen Antrag über den Oberbürgermeister auf den Weg bringen.
- Zum Thema Spielplatz Häusling ist zu sagen, dass sich Herr Welker dankenswerter Weise bereit erklärt hat als Ansprechpartner zur Verfügung zu stehen. Wünsche und Anträge können an ihn herangetragen werden. Herr Welker regt an, dass bald ein Termin mit ihm und Frau Spiekermeier (Spielplatzbüro) stattfinden soll.

**TOP 7: Mitteilungen zur Kenntnis:**

- *Ohne weitere Wortmeldung*

**TOP 8: Anfragen/Sonstiges:**

- In Bezug auf die Einfahrt nach Häusling soll es eine Kreisverkehrslösung geben. Hier sind noch Grundstücke zu erwerben. Herr Dr. Korda soll bereits Bescheid wissen. Der Ortsbeirat bittet um einen aktuellen Sachstandsbericht bis zur nächsten Sitzung im Juni 2016.

gez.  
Sven-Wulf Schöller  
Ortsbeiratsvorsitzender

gez.  
Stephan Behringer